

Date: 29/04/2021

التاريخ: 29/04/2021

Reference: LD/B/FS/21/15

المرجع: LD/B/FS/21/15

Mr. Hassan Abdul Rahman Al Serkal
Chief Executive Officer
Dubai Financial Market
Dubai – United Arab Emirates

سعادة السيد/ حسن عبد الرحمن السركال
الرئيس التنفيذي
سوق دبي المالي
دبي – الإمارات العربية المتحدة

**Results of the Annual General Assembly Meeting
of Drake and Scull International PJSC
(the "Company")**

**نتائج اجتماع الجمعية العمومية السنوية
لشركة دريك آند سكل إنترناشونال ش.م.ع.
(("الشركة"))**

Reference to the abovementioned subject, we would like to inform you that the Annual General Assembly Meeting of the Company was held on Thursday, April 29th 2021 at 12:00 pm, Electrically via visual meeting platform LUMI , and the results of the meeting as below :

بالإشارة الى الموضوع المذكور أعلاه، نود أن نحيط سيداتكم علماً بأن شركة دريك آند سكل إنترناشونال ش.م.ع. ("الشركة") قد عقدت اجتماع الجمعية العمومية السنوية في تمام الساعة 12:00 من ظهر يوم الخميس الموافق 29 أبريل 2021، الكترونياً عبر وسائل الاتصال المرئي LUMI ، ونتائج الاجتماع كالتالي:

- 1- Chairman of the Annual General Assembly Meeting appointed Mr. Fadi Saba as the meeting rapporteur and Mr. AlMoataz Noaman as the vote collector.
 - 2- The majority Shareholders ratified the Board of Directors' report pertaining to the Company's activities and its financial position for the financial year ending on 31/12/2020.
 - 3- The majority Shareholders ratified the Auditor's Report for the financial year ending on 31/12/2020.
- 1- قام رئيس اجتماع الجمعية العمومية السنوية بتعيين السيد / فادي سبا مقرر الاجتماع والسيد / المعتر نعمان جاما للأصوات.
- 2- صادق السادة المساهمين بالأغلبية على تقرير مجلس الإدارة عن نشاط الشركة وعن مركزها المالي عن السنة المالية المنتهية في 2020/12/31.
- 3- صادق السادة المساهمين بالأغلبية على تقرير مدقق الحسابات عن السنة المالية المنتهية في 2020/12/31

- 4- صادق السادة المساهمين بالأغلبية على ميزانية الشركة وحساب الأرباح والخسائر عن السنة المالية المنتهية في 31/12/2020.
- 5- قامت الجمعية العمومية بإبراء ذمة أعضاء مجلس الإدارة من مسؤوليتهم عن السنة المالية المنتهية في 31/12/2020.
- 6- قامت الجمعية العمومية بإبراء ذمة مدققي الحسابات من مسؤوليتهم عن السنة المالية المنتهية في 31/12/2020.
- 7- صادق السادة المساهمين بالأغلبية على تعيين السيد/ عبد الهادي السعدي كعضو جديد في مجلس إدارة الشركة.
- 8- قام السادة المساهمين بانتخاب (7) سبعة أعضاء مجلس إدارةجدد للشركة، وهم السادة التالي أسمائهم الذين حصلوا على أعلى نسبة تصويت :
- | | |
|------------------------------|-----------------------------|
| 1- Mr. Shafiq Abdul Hamid | - السيد / شفيق عبد الحميد |
| 2- Mr. Ahmed Al Sirkal | - السيد / احمد السركال |
| 3- Mr. Abdulla Atatreh | - السيد / عبدالله عطاطرة |
| 4- Mr. Abdul Hadi Al Saadi | - السيد / عبد الهادي السعدي |
| 5- Mr. Ahmad Al Kilani | - السيد / أحمد الكيلاني |
| 6- Mr. Ahmed Saeed Al Hamiri | - السيد / أحمد سعيد الحميري |
| 7- Mrs. Suhair Al Ali | - السيدة / سهير العلي |
- 9- وافق السادة المساهمين بالأغلبية على تعيين ممثلي عن المساهمين .
- 10- وافق السادة المساهمين بالأغلبية على تعيين السادة مكتب إرنست انديونغ كمدققي حسابات الشركة للعام المالي الذي سينتهي بتاريخ 31/12/2021.



11-The majority Shareholders approved the submission of requests to the competent court to begin the procedures for implementing the debt-restructuring plan and financial regulation, in accordance with the relevant laws.

11-وافق السادة المساهمين بالأغلبية على تقديم الشركة وبعض الشركات التابعة لها لطلب المحكمة المختصة لافتتاح الإجراءات لتطبيق خطة إعادة هيكلة الديون والتنظيم المالي وفقاً للقوانين ذات الصلة.

12-The shareholders have been informed of the latest developments pertaining to the investigations that the current management is conducting in relation to the previous executive management.

12-تم إعلام المساهمين بأخر التطورات المتعلقة بالتحقيقات التي تجريها الإدارة الحالية على الإدارة التنفيذية السابقة.

13-The shareholders have been informed of the latest developments pertaining to the Company's restructuring plan.

13-تم إعلام المساهمين بأخر التطورات المتعلقة بإعادة هيكلة الشركة.

Special Resolution: The majority Shareholders approved the amendments of the Company's Article of Association in order to comply with the new amendments to the Federal Law Pertaining to Commercial Companies. № 2 of the year 2015 and the requirements of the restructuring's experts

قرار خاص: وافق السادة المساهمين بالأغلبية على تعديل عقد تأسيس الشركة ليتوافق مع التعديلات الجديدة على قانون الشركات التجارية الاتحادي رقم 2 لسنة 2015 ومتطلبات خبراء إعادة الهيكلة.

Sincerely yours,

و تفضلوا بقبول فائق الاحترام و التقدير،

Fadi Saba
Secretary
Drake & Scull International PJSC



فادي سبا

مقرر الاجتماع

شركة دريك اند سكول انترناشيونال بي جي سي